



ATLETISMO - IV Edición de la prueba popular

La Carrera CISE-Usal agota sus 1.218 dorsales

R. F. G. / SALAMANCA

■ La IV edición de la Carrera Popular CISE-Usal ha agotado de forma vertiginosa los 1.218 dorsales que la organización ha puesto a disposición de los aficionados, que han respondido en masa para participar en una prueba que en los últimos años ha hecho furor entre los aficionados al atletismo popular, por el ambiente y por la belleza del recorrido, a pesar de la dureza.

Ahora, el lunes, a partir de las 12 del mediodía se abre el plazo para la incorporación de solicitantes a la lista de espera.

Ésta se elaborará según lo dispuesto en el reglamento de la prueba (www.carrerapopular-cise.com). Los correos solicitantes contabilizados serán los recibidos en el correo carrera-cise@usal.es desde las 12 horas del mediodía del lunes. Los correos que no reciban acuse de recepción no deben entenderse como recibidos.

Sin duda, el éxito de la carrera está asegurado, como ha sucedido en las tres ediciones anteriores de la carrera que también ha atraído a muchos atletas foráneos. ■